



Audi startet Wohnprojekt 'GreenHouse'

Audi startet Wohnprojekt "GreenHouse"
Die AUDI AG startet in Kooperation mit der Gemeinnützigen Wohnungsbaugesellschaft Ingolstadt (GWG) ein Wohnprojekt für Praktikanten und Auszubildende. Aktuell stehen 30 modern gestaltete Apartments im "GreenHouse" in der Weningstraße zur Verfügung.
"Mit dem Projekt erleichtern wir jungen Menschen den Start bei Audi und schaffen zusätzliche Wohnmöglichkeiten", sagt Catrin Behres, Leiterin Nachwuchsprogramme der AUDI AG. "Wichtig ist uns, dass die Mieter auch für einen kurzen Zeitraum in das GreenHouse einziehen können." Eine Wohnung zu mieten, ist bereits ab einer Dauer von vier Wochen möglich. In jeder der acht Etagen des GreenHouse befinden sich vier bis fünf Apartments mit je rund 20 Quadratmeter Wohnfläche inklusive Bad und Kochnische. Die Räume sind bereits möbliert, um den jungen Mietern ihren Umzug so leicht wie möglich zu machen.
Marco Reich, Leiter kaufmännische Berufsausbildung und Betriebsmanagement der Audi Akademie: "Dieses Wohnprojekt schafft neue Möglichkeiten für Ingolstadt als Ausbildungs- und Lernstandort auch für junge Menschen, die nicht aus der unmittelbaren Region kommen."
Interessierte Praktikanten und Auszubildende von Audi können sich mit einem Nachweis des Beschäftigungsverhältnisses direkt über die Webseite der GWG bewerben: www.gemeinnuetzige.de/junges-wohnen.
Audi Deutschland
85045 Ingolstadt
Deutschland
Telefon: +49 (0)841 89-0
Telefax: +49 (0)841 89-32524
Mail: kundenbetreuung@audi.de
URL: <http://www.audi.de>  http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_=592426

Pressekontakt

Audi Deutschland

85045 Ingolstadt

audi.de
kundenbetreuung@audi.de

Firmenkontakt

Audi Deutschland

85045 Ingolstadt

audi.de
kundenbetreuung@audi.de

Die Erfolgsgeschichte der AUDI AG begann 1949 als Auto Union GmbH in Ingolstadt, dem heutigen Hauptsitz in der Donauebene. Auf dem etwa 200 Hektar großen Firmengelände befindet sich die Konzernleitung, die Technische Entwicklung und die Hauptverwaltung. Der Schwerpunkt liegt hier natürlich in der Produktion von Automobilen, die weltweit erfolgreich sind - und richtungsweisend in Sachen Sicherheit, Komfort, Design, Leistung und Umweltschutz. Ein Führungsanspruch, der sich auch in der Fertigung zeigt: modernste Produktionsanlagen und eine ausgeklügelte Umwelttechnologie. In Ingolstadt laufen die Modelle Audi A3, A4, A4 Avant, der Sportmodelle S3, S4 und S4 Avant vom Band. Der Audi TT wird in Zusammenarbeit mit dem Hungaria Motor Kft gefertigt. 1999 waren hier rund 28.400 Mitarbeiter beschäftigt.